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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cinco 

minutos del día veintidós de marzo del corriente, se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia del Teniente Alcalde 

Delegado de Cultura, D. José Ramón Budiño Sánchez, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 15 

de febrero del corriente. 

 

 

2º.- XXIII CERTAMEN NACIONAL TOQUES DE “LA PASIÓN” CIUDAD DE 

ÁVILA 



 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

realización del XXIII Certamen Nacional Toques de “La Pasión” 

Ciudad de Ávila que tendrá lugar el día 26 de marzo, en la 

Plaza del Mercado Chico, trasladándose si la climatología no 

lo permite a la Cubierta Multiusos; así como el presupuesto 

de realización del mismo que asciende a la cantidad de 4.000 

€. 

 

  

3º.- EXHIBICIÓN TREN CINCO PULGADAS 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar a la “Asociación de 

Amigos del Tren de Jardín de Collado Villalba” para realizar 

una exhibición de trenes en el Plaza del Mercado Chico los 

días 22 y 23 de abril. 

 

 

4º.- CONCIERTO DE SEMANA SANTA DE LA CORAL AMICUS MEUS 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, por unanimidad, el proyecto para la realización de 

un concierto de Semana Santa por la Coral Amicus Meus, el día 

1 de abril, en la Iglesia de San Ignacio, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 500 €. 

 

 

5º.- FERIA DEL LIBRO 2023 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

celebración de la Feria del Libro del 20 al 23 de abril, en 

la Plaza de Santa Teresa, así como el presupuesto de la misma 

que asciende a la cantidad de 8.723,7 €, desglosados de la 

siguiente forma: el abono del alquiler de las casetas 8.400 

€, imprenta 205,70 € y Taller de escritura creativa 118 €. 

 

6º.- PROYECTO FIESTAS SAN SEGUNDO 2023 

 

     A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila y 

Ciudadanos y D. José Antonio Herráez, y las abstenciones de 

P.P. y P.S.O.E., el programa de actividades a realizar con 

motivo de las Fiestas de San Segundo 2023, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 



 

cantidad de 52.774 €, todo ello sin prejuicio de la 

realización de los tramites presupuestarios y contables que se 

efectuaran para ejecutar cada una de las actividades que le 

integran. 

 Dª. Azucena Jiménez justifica su abstención en que no es 

el proyecto de fiestas que defiende su grupo político, en el 

que echa de menos más oferta cultural; así mismo solicita 

medidas correctoras para mitigar las consecuencias de los 

fuegos artificiales en personas con autismo y mascotas; a lo 

que le contesta la Presidencia que se ha valorado. 

 Dª. Jacqueline Martín justifica su abstención en el 

elevado presupuesto. 

 

7º.- ÁVILA ABRAZA LA MURALLA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, colaborar con el proyecto 

Ávila abraza la muralla mediante la realización de 1000 flyer 

informativos. 

 

8º.- PRÓRROGA CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA Y EL CLUB SOCHIN-DO PARA LA CESIÓN DE LA 

SALA MULTIUSOS DEL CUM CARLOS SASTRE 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga del convenio de 

referencia por un año desde la fecha del acuerdo.  

 

9º.- PROPUESTA AMPLIACIÓN BONOS TENIS MANUEL SÁNCHEZ GRANADO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta de ampliación de 

los bonos de tenis en el Complejo deportivo “Manuel Sánchez 

Granado”.  

 

10º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante la segunda quincena del mes de marzo 

y abril de 2023. 

  

EPISCOPIO 

 

 



 

EXPOSICIÓN DE PLUMILLAS “87 TORREONES” DE MIGUEL ÁNGEL 

JIMÉNEZ MANTECA 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 17 AL 30 DE MARZO 

 

INAUGURACIÓN 17 DE MARZO A LAS 13,00 H. 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

  

EXPOSICIÓN CARTOGRAFÍA Y TOPOGRAFÍA Ciencia y Arte en el 

Ejército 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 14 AL 28 DE ABRIL 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

  

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

 

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA “160 AÑOS DEL CUERPO DE BOMBEROS DE 

ÁVILA” 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

DEL 24 DE MARZO AL 14 DE ABRIL 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 

2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA MARZO 

 



 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la actividad 

a realizar en el mes de marzo de 2023 y que se concreta en la 

presentación del libro del siguiente autor.  

 

        - Día 27 de marzo……………Alfredo González Tejado 

 

3º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

 

          Por la Presidencia fue dada cuenta de las cesiones 

del Episcopio y el Auditorio Municipal de San Francisco 

realizadas desde la pasada comisión. 

 

     4º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

Junta de Gobierno Local del 16 de febrero 

 

     Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentó la 

siguiente:  

 

- En la Comisión de cultura del 17 de marzo de 

2021, la concejala Julia Martín propuso realizar 

“un festival internacional que tenga como 

referencia a Kate O´Brien”, a lo que contestó el 

concejal de Cultura “que le parece muy buena 

idea y le gustaría que los escolares abulenses 

conozcan la figura previamente a que realicen 

los viajes de intercambio a Irlanda”. ¿Qué 

actuaciones se han realizado con los escolares 

en los dos años transcurridos y se tienen 

pensado hacer en lo sucesivo, con su 

temporalización? ¿Cuándo se prevé iniciar dichos 

viajes de intercambio a Irlanda de los escolares 

abulenses? ¿Cuándo se va a realizar dicho 

festival internacional? ¿O se ha abandonado el 

proyecto por parte del equipo de gobierno? a lo 

que le contesta la Presidencia que se está 

trabajando en ello, estando coordinado el 

proyecto con Julio Collado. 

 

Junta de Gobierno Local del 23 de febrero:  

  

  Por la sra. Vázquez Sánchez se presentó el 

siguiente:  

- En relación con el impago de los salarios al 

personal que presta sus servicios en el complejo 

deportivo Manuel Sánchez Granado, y aunque no 

tengan dependencia directa del Ayuntamiento, se 

ruega que por parte del Consistorio se adopte 



 

una actitud activa y se intervenga para que por 

la empresa que resulte responsable se proceda al 

abono inmediato de las cantidades adeudadas a 

los trabajadores y trabajadoras; a lo que le 

contesta la Presidencia que el asunto está 

judicializado entre la empresa y entrante y la 

saliente y están a expensas de lo que suceda.  

 

  Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes: 

- A estas alturas de año y sin haberse presentado 

ninguna programación cultural aún, ¿tiene 

pensado continuar el equipo de Gobierno en 2023 

con el convenio del ayuntamiento con el 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, por 

el que se aporta una cantidad anual de 21.000 

euros? a lo que le contesta la Presidencia que 

se considerará si merece la pena continuar. 

- El programa electoral municipal de XAV de 2019 

prometía: “Mejora y acondicionamiento del 

pabellón y frontón de San Antonio”. “Mejora, 

rehabilitación y acondicionamiento de la Ciudad 

Deportiva, mantenimiento de las pistas de 

atletismo y del campo de fútbol. Recuperación 

para uso del vestuario”. ¿Qué se tiene pensado 

hacer antes de acabar esta legislatura para 

cumplir estas promesas? a lo que le contesta la 

Presidencia que teniendo en cuenta el margen 

económico y temporal la valoración del 

cumplimiento es estupenda. 

 

     Junta de Gobierno Local del 9 de marzo  

 

                         Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes:  

 

- Este año se cumple el centenario del nacimiento 

del dibujante y pintor abulense José Luis 

Herrero, autor de casi tres mil obras, y merece 

que su ciudad lo recuerde. Rogamos impulsar 

alguna actividad conmemorativa a este fin; 

tomando nota la Presidencia. 

- ¿Se está trabajando por parte del ayuntamiento 

con Fundación Ávila para la cesión de algún 

local de titularidad de la fundación, como está 

ocurriendo en otros municipios de la provincia? 

a lo que le contesta la Presidencia que está 

pendiente de una reunión con el director.  



 

 

     Junta de Gobierno Local del 16 de marzo  

 

- Son también evidentes las carencias en las 

labores de mantenimiento de los centros 

escolares, habiéndose registrado recientemente 

firmas de los padres y madres del alumnado del 

Colegio San Esteban, reclamando la intervención 

de este Ayuntamiento para reparar y mantener las 

deficientes instalaciones que describen en su 

escrito, por lo que se ruega se actúe con 

celeridad así como se reclame de la Junta de 

Castilla y León la intervención urgente en dicho 

centro escolar para que asuma las inversiones de 

su competencia; tomando nota la Presidencia.  

   

     Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

los siguientes: 

 

- ¿Se plantea el equipo de Gobierno el traslado de 

la Escuela Municipal de Música al antiguo 

matadero como pide el AMPA? a lo que le contesta 

la Presidencia que no se plantea. 

 

- Asimismo, rogamos valorar la adhesión de nuestro 

municipio a la Asociación de Ciudades Creativas 

de la UNESCO, a la que pertenecen diez ciudades 

españolas (entre ellas dos de nuestra Comunidad 

Autónoma, Burgos y Valladolid), una red de la 

que se derivan sinergias y colaboraciones que 

pueden fortalecer y difundir Ávila; tomando nota 

la Presidencia. 

 

- Vemos en los medios de comunicación que este año 

el fallo del XX Premio de la Crítica de Castilla 

y León que promueve el Instituto Castellano y 

Leonés de la Lengua se dará a conocer el 22 de 

marzo en el Palacio de la Isla de Burgos. En los 

últimos años siempre se falló y dio a conocer en 

Ávila, lo que era un escaparate para la ciudad. 

¿A qué se debe el que hayamos perdido esta 

oportunidad? a lo que contesta la Presidencia 

que no han dado ninguna explicación. 

 

- Leemos por registro municipal que se ha 

denunciado el incumplimiento en varios aspectos 

de las obligaciones del pliego de la 

organización de espectáculos taurinos en la 



 

plaza de toros de Ávila. Nos extraña, en caso de 

ser ciertas las afirmaciones, que no haya sido 

capaz el ayuntamiento de detectar tales 

incumplimientos y haya tenido que ser un tercero 

quien lo ponga en conocimiento. ¿Qué hay de 

cierto en lo que se afirma en tal escrito? a lo 

que le contesta la Presidencia que se valorará 

económica el incumplimiento. 

 

- Rogamos pintar la pared del Episcopio que está 

detrás de la mesa donde se hacen las 

presentaciones y conferencias, pues está en un 

estado muy mejorable de imagen y es lo que se 

proyecta con mayor frecuencia en las fotografías 

de los medios de comunicación; contestando la 

Presidencia que está previsto realizarlo. 

 

11º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

  D. José Antonio Herráez ruega que por una cuestión 

estética se coloque el cuadro de San Segundo Castañeda en la 

exposición de Semana Santa del Palacio de los Verdugo, a la 

vez que retirar de la misma el ninot. 

 

 Dª. Julia Martín ruega que la feria del libro se enfoque 

a los peques que son los futuros lectores; a lo que le 

contesta el Concejal de Cultura que se incluyen actividades. 

  

 Dª. Azucena Jiménez ruega: 

- Que se valore la colocación de urinarios 

portátiles en las actuaciones de las fiestas de 

San Segundo; a lo que contesta la Presidencia 

que toma nota.  

- Así mismo ruega que se realicen actividades de 

mantenimiento del Pabellón de San Antonio; 

tomando nota la Presidencia. 

- Manifiesta su queja porque hay un único 

desfibrilador en el Pabellón de San Antonio y no 

es accesible, considerando que debería haber en 

todos los espacios deportivos; a lo que le 

contesta el jefe de instalaciones que existe 

desfibrilador en todas las instalaciones 

deportivas, a los que se realiza un 

mantenimiento programado y desconoce el caso que 

plantea Dª. Azucena Jiménez, pero se interesará 

por el mismo. 

- Traslada la queja de algunos clubes deportivos 

por no tener espacio para guardar el material; a 



 

lo que contesta el jefe de instalaciones que en 

los almacenes se deja guardar el material en 

jaulas pero estas deben facilitarlas los clubes. 

- Pregunta cómo va la iniciativa de patios 

abiertos y si hay algún colegio más que se haya 

adherido; a lo que contesta la Presidencia que 

es una buena iniciativa y cuando se conozca más 

la gente incrementará el uso. 

- En relación con la licitación del skate park 

pregunta si se ha tenido en cuenta las 

necesidades de los usuarios; a lo que le 

contesta afirmativamente la Presidencia. 

- Ruega que se realice una limpieza de los 

espacios arqueológicos; a lo que le contesta la 

Presidencia que lo traslada a turismo. 

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta: 

- Cuándo esta previsto inaugurar la nueva piscina 

cubierta; a lo que le contesta la Presidencia 

que cuando se solventen las cuestiones 

relacionadas con el suministro de energía. 

- Pregunta por el uso del carril bici; a lo que le 

contesta la Presidencia. 

- Ruega que se cuide el aspecto externo del 

Pabellón de San Antonio que aparece lleno de 

pintadas; tomando nota la Presidencia. 

- Solicita que se realice un homenaje a Nacho 

Sánchez, premio Feroz y nominado a los premios 

Goya; a lo que le contesta la Presidencia que 

toma nota. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y veintiocho minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 22 de marzo 2023 

EL PRESIDENTE                         La Secretaria 

 


